

|     |                               |                         |                                       |
|-----|-------------------------------|-------------------------|---------------------------------------|
| 247 | UTBM<br>service communication | Le Pays                 | 8 septembre 2012                      |
|     |                               | Montbéliard et son pays | Rentrée - intégration - vie étudiante |

## UTBM L'intégration au sens propre

Des papiers, des bouteilles, des chaussures, une chemise, des mégots. « *Nous avons même trouvé un masque de plongée* ». Pas étonnant sur le chemin de la plage de Brognard. Les quelque 720 nouveaux étudiants de l'UTBM

qui reprendront les cours lundi prochains ont joué les « Monsieur propre » tout au long de la journée d'hier dans le cadre de leur période d'intégration. Parmi la vingtaine d'activités qui leur sont proposées, celle d'hier se

voulait d'utilité publique. Sacs poubelles en main, gants en latex, blouses colorées, ils ont baladé leur bonne humeur en se rendant utiles auprès des collectivités. « *C'est l'occasion de donner un coup de pouce bénévolement*

*dans le pays de Montbéliard et le Territoire de Belfort. Mais c'est aussi une journée conviviale avec un pique-nique à midi au Près-la-Rose suivi l'après-midi de la visite du Musée Peugeot et de celui du château de Montbéliard* » explique Maxime Fasquel qui encadrait un groupe de petits nouveaux. De la base nautique au stade de Vieux-Charmont, les étudiants ont passé au peigne fin les abords des plages et des pistes cyclables pendant que d'autres procédaient au nettoyage du parcours sportif le long du Doubs derrière l'aérodrome de Courcelles avant de remonter jusqu'à la mairie d'Arbouans. Dans le Territoire, c'est le fort de Besoncourt qui a reçu ce précieux coup de main. Au menu fauchage, ramassage de bois et rénovation de salle intérieure.



Les étudiants ont nettoyé les abords du stade de la Savoureuse à Vieux-Charmont. Photo Michel Schuler

MON02